

Kulturkommission Buchs hat zum Neujahrsapéro eingeladen

Der alljährlich durchgeführte Neujahrsapéro der Kulturkommission Buchs war ein erfolgreicher Auftakt in das neue Jahr und fand bei den BuchserInnen grossen Anklang.

Wie jedes Jahr am ersten Sonntag des neuen Jahres traf sich die Buchser Bevölkerung zum traditionellen Neujahrsapéro. Der Einladung der Kulturkommission Buchs folgten zahlreiche BesucherInnen. Die Ansprache und guten Wünsche des Gemeindepräsidenten Pascal Schmid, wurden umrahmt mit flotten Klängen des Musikvereins Buchs.

Ebenfalls durfte der Familienverein Buchs die GewinnerInnen des Adventsfensterwettbewerbs bekannt geben. Getränke und feines Raclette trugen zu einer fröhlichen Stimmung bei. Ein gelungener Start ins neue Jahr.



Für weitere Auskünfte steht Ihnen Gemeindepräsident, Pascal Schmid, Tel. 076 390 22 15, gerne zur Verfügung.

Geht per Mail an:

- *Medienverteiler der Gemeinde Buchs ZH*
- *Politische Ortsparteien*
- *Rechnungsprüfungskommission*
- *Gemeinderat*
- *Mitarbeitende Gemeindeverwaltung*
- *Homepage*

Buchs, 7. Januar 2025